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ТРУДЯЩИЕСЯ СОВЕТСКОГО СОЮЗА! ЕДЦЕ ШИРЕ 

РАЗВЕРНЕМ ВСЕНАРОДНОЕ СОЦИАЛИСТИЧЕ

СКОЕ СОРЕВНОВАНИЕ ЗА НОВЫЙ ПОДЪЕМ ЭКО
НОМИКИ И КУЛЬТУРЫ НАШЕЙ СТРАНЫ! ОЗНА

МЕНУЕМ XXI СЪЕЗД КОММУНИСТИЧЕСКОЙ ПАР
ТИИ СОВЕТСКОГО СОЮЗА НОВЫМИ ТРУДОВЫМИ 

ПОДВИГАМИ!
(Из Призывов ЦК КПСС к 41-й годовщине Октября).

Воевал задала 
коллектива треста „Жилстрой“Коллектив треста «Жилстрой» за девять месяцев текущего года выполнил план строительно-монтажных работ по генподряду. Однако за этот период сорван план ввода жилья в эксплуатацию, свердловчане недополучили три тысячи квадратных метров жилой площади.(Исключительно большой объем работ должны выполнить строители «Жилстроя» в четвертом квартале, причем им нужно ввести в эксплуатацию в ноябре и декабре 16 тысяч квадратных метров жилой площади. Только по управлению Й 755 в течение последних двух месяцев должно быть сдано в эксплуатацию (8100 квадратных метров. Прямо скажем — задача не из легких.В течение последних двух месяцев должны быть сданы в эксплуатацию 'общежитие для горного института на 800 мест, два дома по улице им. Сакко и Ванцетти, дом в переулке Воеводина, дома для заводов «Пластмасс» и кислородного и других заказчиков.В течение двух месяцев предстоит построить и сдать в эксплуатацию трехэтажный дом для старых большевиков на 18 квартир и т, д.Времени до конца года остается исключительно мало, а работ на пусковых объектах еще непочатый край. Значит решающим фактором в успешном завершении государственного плана строительства 19'58 года должны явиться организованность в работе всех участков и управлений, четкое руководство ходом строительства со стороны отделов треста, хорошее снабжение пусковых объектов всеми необходимыми материалами, механизмами, автотранспортом и т. д.Сейчас в коллективе строителей широко развернуто социалистическое соревнование в честь XXI съезда Коммунистической партии Советского Союза. Строители напрягают все усилия к тому, чтобы ознаменовать исторический съезд успехами в труде. Это стремление рабочих должно найти горячую поддержку у руководителей управлений и треста.Факты же нередко говорят об обратном. На ряде пусковых объектов до сих пор плохо налажено снабжение материалами и поэтому рабочие лишены возможности трудиться в меру своих сил, вынуждены простаивать. Незавидную роль в обеспечении строителей материалами, в правильном их рас
В подарок 41-й годовщине Октября
Не изгладилось еще из памяти 

шувакишских кирпичников то не
далекое время, когда завод с двух 
печей давал в месяц всего 1,8—1,9 
млн. штук кирпича. Это было 
пять-шесть месяцев назад,

В конце июля на капитальный 
ремонт была поставлена печь№1, 
производственные возможности 
завода резко сократились.

И вот с сентября на заводе раз
вернулась борьба за увеличение 
съема продукции с действующего 
оборудования. Съем с кубометра

пределении играет отдел снабжения треста, которым руководит тов. Шестаков. Только неразво- ротливостью снабженцев треста можно объяснить, что управление № 1 на протяжении длительного ; времени ощущало недостаток в ( шлакоблоках, силикатном кирпи- ! че, стекле и ряде других материалов, в то время как в управлениях 7|66 и 755 скопились большие излишки железобетона и других материалов.Нередко руководители управлений и участков, работники отделов снабжения свои промахи и нераз- воротливость прикрывают нехваткой материалов, ссылаясь на якобы неудовлетворительную работу треста «Стройдеталь-7'0». Но это не всегда так. Беда кроется в другом — в нерациональном расходовании материалов. Ведь не сек- | рет, что некоторые управления перевыполнили годовые объемы работ по внеплановым объектам, затратив на это уйму материалов.Другая причина в том, что на отдельных объектах лежит без применения много дефицитных материалов. На первое октября, например, на объектах треста лежало 1100 кубометров сборного железобетона и 1185 кубометров бетонных изделий, причем по управлению № 766 и ОМУ-2 было скрыто от учета 300 кубометров фундаметных блоков, а по управлениям А» А» 755 и 7 66 — 300 кубометров пустотных панелей. В тресте имелось в резерве 152 тысячи шлакоблоков, 270 тысяч штук кирпича, большое количество кровельных материалов и металла.Многое предстоит сделать в течение ноября и декабря коллективу строителей треста «Жилстрой». Помимо большого количества жилья, которое нужно ; сдать в эксплуатацию к новому | году, следует форсировать работы на ряде культурно-бытовых объектов. Значит руководители треста и управлений, партийных и профсоюзных организаций обязаны трезво оценить создавшееся положение дел на каждом объекте и принять все меры к тому, чтобы государственный план строительства жилья и других объектов в этом году был выполнен успешно. Возможности для этого есть. И они должны быть использованы. Коллектив строителей треста имеет все для того, чтобы ознаменовать XXI съезд КПСС новыми трудовыми успехами.
канала печи в сентябре достиг 
2000 штук — это огромный скачок, 
если учесть, что в августе съем 
составил 1500, а в июне—июле — 
1300 штук.

В октябре шувакишцы сработали 
еще лучше. За месяц с одной пе
чи объемом 865 кубометров выда
но 1981 тыс. штук кирпича, то 
есть съем достиг 2290 штук.

Свое трудовое достижение тру
женики завода посвятили прибли
жающейся 41-й годовщине Вели- 

I кого Октября.

Плотник Андрей Федорович Васютин руководит сейчас 
комплексной бригадой в 234 управлении треста № 89. Он 
умело помогает молодежи осваивать строительное дело

НА СНИМКЕ: молодые рабочие: Юрий Адашкевич, 
Валентин Жуйнов, Иван Мартынов и бригадир А. В. Васю
тин на строительстве здания управления турбомоторного 
завода. Фото А. МУСИНА.

Ширится соревнование 
с ленинградцамиС каждым годом все более; плекс работ: кирпичную кладкуупрочняются связи коллективов двух строительных трестов Ленинграда и Свердловска. Делегации 89 свердловского треста уже не раз бывали у строителей 16 треста города Ленина. В гости к свердловчанам приезжали и ленинградцы.На днях в Свердловске побывала группа строителей треста 16. Приехали председатель объединенного построечного комитета Иван Васильевич Шкапов, производитель работ второго управления Леонид Владимирович Коче-1 тов, бригадир комплексной брига-: ды каменщиков второго управления Василий Васильевич Баруздин, бригадир комплексной бригады штукатуров из третьего управления Николай Васильевич Гайдидеев, столяр из отделочной бригады пятого управления Алексей Андреевич Старальцев. Они ознакомились со стройками, побывали в общежитиях строителей, встречались с представителями тех коллективов, которые соревнуются с передовыми бригадами из Ленинграда.30 октября состоялось расширенное заседание объединенного построечного комитета 89 треста. Присутствующие с интересом слушали выступления гостей. Каждому хотелось знать, как идут дела у ленинградцев, что им понравилось на стройках Свердловска и главное нужно было выслушать замечания друзей.Слово предоставляется бригадиру комплексной бригады каменщиков Василию Васильевичу Баруздину. Он уже много лет руководит большой дружной бригадой. В ней 33 человека. Этот кол- ! лектив выполняет обширный ком- 

вий для труда строителей. В помещениях строящихся домов повсюду сквозняки, в домах, которые предстоит сдать в этом году, до сих пор не сделало отопление.С интересом было выслушано 

с оолицовкои наружных стен силикатным кирпичом, расшивку швов; кладку межквартирных перегородок из шлакоблоков; монтаж бетонных и железобетонных изделий, заполнение оконных проемов; монтаж и демонтаж тумбовых подмостей системы инженера Демидова, штукатурку стен; транспортировку материалов; делает ограждения, требуемые техникой безопасности, а. также устанавливает балконные решетки. Бригада систематически выполняет более полутора норм, добивается большой экономии материалов.Тов. Баруздин рассказал об опыте организации работ в бригаде. Вместе с тем он поделился впечатлениями о стройках Свердловска. На строительстве цеха прокатных перегородок Свердловского завода гипсовых изделий (753 управления) тов. Баруздин познакомился с работой бригады каменщиков тов. Маслеева. Он отметил, что кладка ведется брига- ! дой недостаточно хорошо. Особен- I но плохо выполняется расшивка. Он считает, что в бригаде тов. Маслеева слишком мало квалифицированных рабочих, которые могли бы помогать малоопытным, | учить их. А сам бригадир не в со- I стоянии усмотреть за всеми. Иначе обстоит дело на строительстве детских ясель на улице Культуры (752 управление), где работают каменщики из бригады Героя Социалистического Труда И. Н. Леванова. Здесь и кладка ведется лучше, и расшивку рабочие выполняют как подобает. Тов. Баруздин считает, что на стройках 89 треста мало внимания уделяют созданию хороших усло-

выступление бригадира комплексной бригады штукатуров Николая Васильевича Гайдидеева. Он побывал на многих стройках Свердловска, познакомился с работой лучших бригад штукатуров, Был он в бригаде и Николая Кириллова.— Что ж„ хорошо работает бригада, спору нет, — говорит тов. Гайдидеев, — но ведь у Кириллова слишком много высококвалифицированных специалистов. В его бригаде только шестого разряда шесть штукатуров. Не слишком ли богато живет Николай Кириллов. Я считаю, что надо пересмотреть составы бригад. И быть может из этого коллектива перевести несколько высококвалифицированных специалистов в другие бригады, тогда появится возможность для более хорошей подготовки штукатуров.— У меня в бригаде,—говорит тов. Гайдидеев, — 25 человек. Все это выпускники школы ФЗО, которые сейчас работают по четвертому разряду. С пятым разрядом в бригаде лишь два человека, с шестым нет ни -одного и я имею седьмой разряд. Между .тем мой коллектив выполняет высококачественную отделку, принимает участие в реставрации архитектурных памятников Ленинграда и работает успешно. II заработки в бригаде неплохие. - Рабочий четвертого разряда получает в месяц по 1 100 рублей.Внимательно слушали участники собрания рассказ Николая Васильевича Гайдидеева об опыте работы его коллектива. Многих заинтересовало то, что в 16 тресте существует порядок, когда каждая бригада, заканчивая работы, убирает за собой рабочее место. Уборка рабочего места входит в калькуляцию стоимости работ каменщиков, штукатуров, маляров и т. д.
(Окончание на 2-й стр.).



Ширится соревнование 
с ленинградцами

(Начало на 1 стр.)

Производитель работ Леонид 
Владимирович Кочетов рассказал 
об итогах работы 16 треста за 
третий квартал. Государственный 
план трест выполнил на 102,2 
процента. Выработка составила 
105,9 процента к плану, себе
стоимость по отношению к пла
ну — 97,9 процента. Коллектив 
треста получил более трех мил
лионов рублей накоплений.

Характерно то, что коллектив 
работал ритмично и в каждый из 
трех месяцев квартала выполнял 
примерно равный объем работ.

Рост производительности труда 
в 16 тресте составляет 105,2 про
цента, а рост зарплаты — 103,2 
процента.

Коллектив сдал в эксплуатацию 
13.654 квадратных метра жилой 
площади, выполнив план по вво
ду жилья на 133 процента. Все 
объекты сданы с оценкой хорошо, 
а один — отлично. Кроме того, 
построена школа на 880 мест.

Об итогах работы 89 треста 
рассказал управляющий М. А. 
Артемчик. Говоря о соревновании 
с ленинградскими строителями, он 
отметил, что свердловчанам еще 
многое нужно сделать для того, 
чтобы догнать ленинградцев в 
вопросах культуры производства 
и качества работ.

Несомненно, све р д л о в ч а н е 
должны будут перенять у ленин
градцев многое. Разве неправиль
но, например, когда крановщики 
входят в состав комплексной 
бригады каменщиков и оплата 
их труда производится в зависи
мости от работы бригады. Такая 
практика осуществлена в Ленин
граде. Ее надо применить и у 
нас.

На всех стройках ленинград
ского треста имеются хорошие бы
товые помещения с раздевалками, 
сушилками, с комнатами для при
нятия пищи, конторскими поме
щениями. На крупных строитель
ных площадках бытовые помеще
ния строятся наиболее капиталь
но. Ничего подобного нет у сверд
ловчан. И здесь они обязаны по
заимствовать опыт своих ленин
градских товарищей.

Много полезного, нового для 
себя увидели и ленинградцы на 
стройках нашего города. Они ре
шили применить у себя мозаич
ные подоконники, холодильные 
шкафики простейшего устройст
ва, переносные прорабские будки 
с прожекторной установкой, пере
носную подвесную люльку для 
расшивки швов и другое.

I

I

Счет деревообделочникам
Наша бригада плотников, кото

рой руководит тов. Юровских, ра
ботает на строительстве крупно
блочного дома Свердловского сов
нархоза. Пам поручили заполнять 
дверные проемы. Эту работу наша 
бригада могла бы выполнить бы
стро, если бы дверные блоки, по
ступающие на стройку из дерево
обделочного цеха № 1, где на
чальником тов. Шукалюков, отве
чали техническим условиям. Но 
что же из себя представляет про
дукция этого цеха? Дверные по
лотна навешаны небрежно. Шуру
пы не ввинчены, а просто заби
ты молотком.. Петли утоплены в 
дверные коробки, в результате 
двери не закрываются.

Нам полагается только произ
водить подгонку дверей, а мы вы
нуждены снимать полотна, с тру
дом вынимать забитые молотком 
шурупы, а затем в гнезда из-под 
них заделывать нагеля, делать 
подкладки под карты навесов«

СВЕРДЛОВСКИЙ СТРОИТЕЛЬ
2 стр. 3 ноября 1958 г.

Николай Васильевич Гайдидеев 
решил вызвать на социалистиче
ское соревнование от имени свое
го коллектива бригаду штукату
ров 774 управления, которой ру
ководит тов. Долгоруков. С брига
дой Героя Социалистического 
Труда И. Леванова решил сорев
новаться тов. Баруздин. Участни
ки совещания выразили уверен
ность, что тт. Долгоруков и Леса- 
нов примут вызов и будут сорев
новаться с передовыми коллекти
вами передового Ленинградского 
треста.

Встреча строителей двух горо
дов наглядно показала, что их 
трудовая дружба крепнет, что со
ревнование свердловских и ленин
градских строителей ширится.

За месяц- 
два этажа

Коллектив шестого участка' 
стройуправления № 245 взял со-} 
циалистическое обязательство} 
полностью выложить к шестому} 
ноября первые два этажа 66-квар-| 
тирного дома по улице им. Мичу-} 
рина.

Над сооружением, этого здания' 
трудится молодежная бригада 
тов. Егорычева. Молодые строите
ли обязались добиваться не ме
нее чем 130 процентов выработки 
и хорошего качества работ.

Сейчас на площадке заканчива
ется работа по кладке второго 
этажа. За месяц бригада уложила 
более 400 кубометров кирпича.

С энтузиазмом трудятся камен
щики тт. Вдовин, Пугачев, Стру- 
женков и многие другие.

Строители уверены, что сумеют 
выполнить свое обязательство.

Все это в несколько раз замед
ляет и затрудняет работу, снижает 
производительность нашего труда.

Кроме того, коробки межком- 
натаых дверей, которые присы
лают на стройку, сделаны с по
рогами, тогда как по проекту по
рогов быть не должно. И снова 
нам приходится работать за дере
вообделочников — выпиливать 
пороги. Кроме лишних трудозатрат 
при этом пропадает много мате
риала. Только на одном доме мы 
выпилили более 120 погонных 
метров таких порогов.

Руководство нашего участка 
уже предъявляло рекламацию за 
брак деревообделочному цеху, но 
результатов никаких. Мы тре
буем, чтобы представители отдела 
технического контроля деревооб
рабатывающего завода приехали к 
нам и лично убедились, что штам
пы ОТК на изделиях удостове
ряют самый откровенный брак.

А. АХМЕТОВ, 
столяр управления 

№ 774.

ОБЗОР СТЕННОЙ печати

Редколлегиями надо руководить
Около нового номера стенгазеты 

собрались читатели. Здесь и одо
брение, и смех, и негодование, и 
недоумение. Те, чья работа по
ставлена в пример, смущенно 
улыбаются, а вот один из тех, ко
го «продернули». Он явно сконфу
жен и торопится уйти от укоряю
щих взглядов товарищей.

Так бывает, когда вывеши
вается свежий номер стенной га
зеты.

Но кому охота сейчас читать о 
том, что было еще в августе?

Между тем, в .некоторых управ
лениях треста № 33 и поныне ви
сят номера газет, посвященные 
Дню строителя.

А вот в 761 управлении и того 
хуже. Спросите здесь любого ра
бочего, где висит их газета, —

Десять лет назад Василий 
Упоров пришел на стройки 89 
треста после окончания школы 
ФЗО. Теперь он квалифициро
ванный строитель, руководи
тель комплексной бригады, ко
торая сейчас возводит на Эль- 

| маше 80-квартирный крупно 
| блочный дом для трудящихся 
| «Уралэлектроаппарата». Брига

да на 150—170 процентов вы- 
1 полняет нормы.
I На снимке: Василий Упоров.
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О мнимом хозрасчете
И БЕЗОТВЕТСТВЕННЫХ РУКОВОДИТЕЛЯХ

В настоящее время работа 
строителей «Свердловскгорстроя» 
нередко сдерживается из-за недо
статка материалов. С другой сто
роны, себестоимость строительства 
все еще очень высока. Именно по
этому особенного поощрения за
служивают те бригады, которые 
перешли на хозяйственный рас
чет, завели свои лицевые счета 
экономии, повели решительную 
борьбу за бережливое использова
ние строительных материалов, из
делий.

В 755 управлении треста 
«Жилстрой» одной из первых пере
шла на хозрасчет бригада камен
щиков тов. Кукарина. На первых 
порах каменщики активно вклю
чились в поход за бережливость, 
вели строгий учет поступающих 
материалов — кирпича, раствора, 
рачительно использовали его вде
ло. Поддержали вначале бригаду и 
руководители управления: камен
щиков закрепили за определен
ным участком работы и не бро
сали с места на место. Теперь же 
здесь хозрасчет давным-давно по
заброшен. И не потому, что брига
ду сейчас возглавляет Николай 
Семенович Первушин. А потому, 
что хозрасчет хлопотлив для ру
ководителей. Вот что говорит 
бригадир:

— Как-то в июне пришел в 
бригаду работник планового от
дела управления тов. Курзенев. 
Он говорил, что пора опять возоб
новить хозрасчет. Дал даже блок
нот для учета материалов. Но на 
этом дело и кончилось. 

он недоуменно поднимет брови: 
«Стенная газета? Не знаю». И на
прасными будут ваши попытки 
разыскать ее. Вопрос, сколько раз 
выходит газета, оказывается не
уместным. Тов. Бутаков, ее редак
тор, безразлично заявляет: «Да в 
основном, к праздникам выпуска
ем. В этом году выпустили шесть 
номеров».

Очень мало мог сообщить о сво 
ей работе тов. Бутаков. «Да... пер
вые номера были лучше, потом...
хуже».

Явно, что редактору безразлич
но, какой будет газета. Он зани
мается ее выпуском без желания, 
и делается газета кое-как — лишь 
бы вышел номер. За десять меся
цев выпущено шесть номеров. Это 
очень мало. Это значит, что газета 
не могла быть оперативной, бое
вой. Да и тематика газет, выходя
щих от случая к случаю, естест
венно, узка.

Но вернемся к номерам, посвя
щенным Дню строителя. В них 
редколлегии должны были расска
зать об опыте лучших, о передо
виках производства. Чем же пора
довала читателей в этот день га
зета 245 управления? В номере 
передовица, почти не связанная с 
жизнью коллектива, статья «Боль
ше внимания культуре производ
ства», заметка-объявление «К све
дению рационализаторов» и еще 
один материал, который состоит из 
общих фраз о задачах строителей.

Последний номер газеты 232 
управления более содержателен, 
хотя тематика также ограничива
ется производственными вопроса
ми. В передовой статье здесь ис
пользованы конкретные примеры 
из жизни коллектива, она знако
мит читателя с результатами соц
соревнования строителей управле
ния 232, указывает, что является 
главным в данный момент для 
коллектива. Интересна статья «На 
показательной стройке», повест
вующая о ходе работ в 25 квар
тале, о ее людях. А разве нельзя 
сделать газету более живой и ин
тересной. Редколлегия могла бы

HiiiiiiiiHiaiiiiiiiiniiiiiiiiiiiiiiinmiiiiiiiiiiniiiiiiniiiiiiiiiiimiiiiiHsei

Среди каменщиков давно уже 
никто не вспоминает о хозрасче
те, а учета материалов в бригаде 
никакого нет. Да и разве можно 
наладить его, если бригаду бес
престанно переводят с места на 
место. Нередко бывает, что она 
обслуживает одновременно не
сколько объектов. Вот и сейчас 
часть каменщиков ведет кладку 
корпуса для УНИХИМа, а осталь
ные 13 человек трудятся совсем 
в другом месте. Они ведут обму
ровку котлов, выкладывают вен
тиляционные колодцы, занимают
ся прокладкой цементных труб. 
Такая разбросанность, безусловно, 
сильно вредит делу. Бригадир 
тов. Первушин не в состоянии да
же проконтролировать качество 
работ.

Труд в бригаде организован 
плохо. Нередко за смену каменщи
кам приходится десятки раз пе
реходить с места на место. Так, 
28 октября на раскомандировке 
было решено, что пять каменщи
ков будут заниматься обмуровкой 
котлов. Но так было только до 
обеденного перерыва. А после и 
эта небольшая группа была раз
бита: двоих послали на 92-квар
тирный дом заделывать отверстия 
в железобетонных панелях, одно
го — на насосную, где потребова
лось выложить опорные столбики. 
Причем людей перебрасывают с 
места на место даже без ведома 
бригадира. В тот же день, о кото
ром мы говорим, тов. Первушин 
потерял каменщика Палькина. 

ввести, например, сатирический 
отдел, тем более, что очень хоро
шо рисует член редколлегии тов. 
Подгорное. Однако ни карикатур, 
ни сатирических набросков с на^ 
туры даже в праздничном номере 
вы не увидите.

Необходимо подумать о большей 
оперативности стенной печати. 
Скажем, организовать выпуск 
стенгазет на участках. Это позво
лит быстрее откликнуться на со
бытия дня, полнее осветить 
жизнь коллектива. Да ведь и опыт 
выпуска участковых газет в тре
сте имеется.

Редактор стенной газеты 232 
управления тов. Соломенна рас
сказала, как они организовали вы
пуск газеты на участках. Здесь 
члены редколлегии распределены 
по объектам и организовали там 
актив, который и помог выпу
скать газету.

— У меня на участке, напри
мер, — говорит тов. Соломенна,— 
выпускают газету такелажник тов. 
Коновалов, каменщик тов. Кузне
цов, плотник тов. Сидорук. Вы
пускаем и экстренные боевые ли
стки и «молнии»«

Сейчас страна готовится к 
большому всенародному собы
тию—XXI съезду партии. Коллек
тив треста вступил в соревнова
ние в честь съезда, принял со
циалистические обязательства. Га
зеты должны уже сейчас писать о 
ходе предсъездовского соревнова
ния, о том, как выполняются обя
зательства, как работают люди, 
борются со всем, что мешает ус
пешному выполнению государст
венного плана и соцобязательств.

Редколлегии должны перестро
ить свою работу так, чтобы стен
газеты были оперативными, зло
бодневными и живыми.

Партийные организации строй
управлений должны взять работу 
редколлегий под свой контроль, 
руководить ими, помогать им« 
Только тогда стенная печать смо
жет стать действительным по
мощником парторганизации.

А. АЛЕКСЕЕВА.

Оказывается, по указанию на
чальника участка тов. Збыковско- 
го он был послан на другой объ
ект, а бригадира об этом даже не 
поставили в известность.

Хозрасчетом в управлении 
№ 755 никто по-настоящему не 
занимается. А отдельные руково
дители просто отбивают у рабочих 
желание заниматься этим полез
ным делом.

Комплексная бригада тов'. Пере- 
сторонина является хозрасчетной. 
В апреле и мае этот коллектив 
сэкономил материалов на сумму 
5990 рублей. В качестве поощре
ния бригаде полагалось выдать 
вознаграждение. Но главный бух
галтер тов. Шехтер выдать эти 
деньги отказался, несмотря на то, 
что было дано письменное распо
ряжение главного инженера. Не 
выдано поощрение в сумме 310 
рублей и бригаде маляров тов. 
Силиной. И эта волынка тянется 
до сих пор — рабочие требуют 
уплатить, бухгалтер отказывает.

А ведь материальные поощре
ния являются большим стимулом 
внедрения хозрасчета. Этого не 
понимают руководители управле
ния.

Если вы спросите у руководи
телей стройуправления, какие 
бригады здесь хозрасчетные, вам 
назовут и бригаду тов. Первуши
на. Но ведь в этих коллективах 
давно не занимаются хозрасчетом. 
А ведь мнимый хозрасчет никому 
не приносит никакой пользы.

А. СМИРНЫХ.



Бригада Василия Александ
ровича Орлова первой в тресте 
«Южгорстрой» перешла на хо
зяйственный расчет. Ее приме
ру последовали другие, и те
перь уже в тресте насчитыва
ется несколько таких бригад.

В эти дни В. И. Орлов со 
своими товарищами работает 
на строительстве 80-квартирно- 
го крупноблочного дома в Чка
ловском районе Свердловска.

Есть возможность работать лучше
На 1958 год управлению

№ 766 треста «Жилстрой» (на
чальник тов. Попов) был дан 
довольно большой план строи
тельно-монтажных работ. В тече
ние года предстояло освоить 23

полугодия был перевыполнен на 
семь процентов. В эта время осо
бое внимание было обращено на
развертывание жилищного строи-
тельства. на ввод объектов в

миллиона 660 тысяч рублей, 
том числе 13 миллионов

в 
на

объектах жилищного строитель-
ства с вводом в эксплуатацию
9840 квадратных метров блапо-
устроенной жилой 

Уже в январе
площади.
в коллективе

строителей развернулось массо
вое социалистическое соревнова
ние за успешное выполнение и 
перевыполнение как месячных, 
так и квартальных планов, за 
досрочное ©кончание строитель
ства каждого объекта. Трудовой 
подъем, который охватил рабо
чих всех профессий, весь 
командный состав как участков, 
так и управления, принес свои 
замечательные плоды. План 
строительно-монтажных работ в 
первом квартале в целом по уп
равлению был реализован на 
115 процентов.

Окрыленные успехами, достиг-

эксплуатацию. Руководство уп
равления, партийная и профсо
юзная организации следили за 
ходом соревнования, своевремен
но подводили итоги работы уча
стков, бригад, отмечали лучших. 
И план жилищного строительства 
в первом полугодии был выпол
нен на 174 процента, а по вводу 
жилья в эксплуатацию — на 132 
процента. Благоустроенные дома 
на 18 и 12 квартир получили 
рабочие и служащие Уральского 
компрессорного завода. 39-квар
тирный дом — строители треста 
«Жилстрой» и 30-квартирный 
дом—всесоюзное общество слепых.

Отрадным для коллектива бы
ло и то обстоятельство, что от 
снижения себестоимости строи
тельных работ управление полу
чило 226 тысяч рублей сверх
плановых накоплений.

приятный летний сезон, форсиро
вать работы на каждом объекте, 
сделать внушительный задел на 
осенне-зимний период. У нас же 
получилось обратное. По ряду 
объектов мы вынуждены были.
ввиду плохого снабжения, при-

На снимке: В.
Фото

А.
А.

Орлов.
Мусина.

НИКОЛАИ
Пржевальский 
щийся русский путешествен-

Михайлович 
— выдаю-

ник и географ, исследователь 
Центральной Азии, почетный член 
Петербургской академии наук с 
1878 года, генерал-майор, родился 
в семье мелкого помещика Смо
ленской губернии в 1839 году. В 
1855 году он окончил гимназию в 
Смоленске и поступил на военную 
службу. В 1861 году был зачислен 
по конкурсу слушателем Акаде
мии генерального штаба в Петер
бурге, которую окончил в 1863 
году.

В эти годы Николай Михайло-
вич
ское

составил «Военно-стат ист иче-
обозрение

края», послужившее
Приамурского

■ основанием
для избрания его в 1864 году чле
ном Русского географического 
общества, с которым впоследствии 
была связана вся его деятель
ность.

В 1864—1867 годах Пржеваль
ский преподавал географию и 
историю в юнкерском училище в 
Варшаве. В начале 1867 года вер
нулся в Петербург, где встретился 
с П. П. Семеновым-Тянь-Шанским, 
который оказал сильное влияние 
на формирование Пржевальского 
как географа и ученого, способст-

нутыми 
строители 
лись за 
весны. В

в первом квартале.
еще 

дело 
итоге

но-монтажных

энергичнее взя- 
с наступлением 

план строитель- 
работ первого

Несколько 
ла в третьем 
целом по 
строительства

иначе обстояли дс- 
квартале, когда в
управлению план 

был выполнен
лишь на 98 процентов. Казалось 
бы. в это время следовало мак
симально использовать благо

Н, М. Пржевальский

вов а л

(К 70-летию со 
дня смерти)

организации путешествий.
С 1867 по 1888 год Пржеваль

ский совершил пять больших экс
педиций: в 1867—69 гг.—Уссурий
скую, в 1870—73 гг. — Монголь
скую, наибольшую по времени и 
протяженности (около 12.000 км 
пути), в 1876—77 гг.—Лобнорскую 
и Джунгарскую, в 1879—80 гг. — 
первую Тибетскую, в 1883—85 гг— 
вторую Тибетскую.

Скоропостижная смерть, кото
рая наступила 1 ноября 1888 го
да, помешала осуществить нача
тую им в 1888 году очередную экс. 
педицию в Центральную Азию. 
Она была проведена под руковод-
ством русского
М. В. Певцова.

Главная заслуга 
го — исследование

исследователя

Пржевальско- 
Центральной

Азии. Он несколько раз пересек 
Монголию, побывал в Северном 
Китае, в пустынях Гоби, Алошаня 
и Ордоса, в горах Наньшаня, Ку- 
энь-Луня и Тибета. В Западном 
Китае он исследовал Цайдам, пу
стыню Такла-Макан и бессточное

блуждающее озеро Лобнор, Джун
гарию и горы восточного Тянь- 
Шаня. Протяженность рабочих 
маршрутов Пржевальского достиг
ла 33.268 км, из которых 31.551 
км приходится на территорию 
Китая и Монголии.

Пржевальский открыл и впер
вые описал высочайшие хребты 
системы Куэнь-Луня, установил, 
что Наньшань является не одним 
хребтом, а целой системой хреб
тов. Он открыл и впервые описал 
высочайшие хребты Бурхан-Буд
да, Гумбольдта, Риттера, Аркатаг 
(Пржевальского), Цайдамский и 
др. Пржевальский достиг верховья 
великих китайских рек Янцыцзян и 
Хуанхэ, дал первую климатологи
ческую характеристику Централь
ной Азии, выявив, в частности, 
резкую континентальность клима
та Гоби. Им созданы замечатель
ные коллекции флоры и фауны 
Центральной Азии, собраны огром
ные гербарии растений, громадные 
коллекции животных, написано 
много научных трудов.

. ..................

остановить работы, по существу, 
законсервировать ряд строящихся 
объектов.

Из-за отсутствия железо
бетонных конструкций и кирпича 
было приостановлено строительст
во 82-жвартирного дома института 
«Унипромедь». Ио этим причи
нам медленно велись работы на 
строительстве 60-квартирного 
дома горно-металлургическоцо 
техникума, общежития госуни- 
верситета на 400 мест.

Несмотря на все трудности, 
коллектив управления сумел в 
сентябре сдать в эксплуатацию 
51-квартирный дом для трамвай
но-троллейбусного управления 
жилой площадью 1861 квадрат
ный метр.

В четвертом квартале нашему 
управлению нужно выполнить 
строительно-монтажных работ на 
сумму, превышающую пять мил
лионов рублей, ввести в эксплу- 
атацию общежитие горного ин
ститута на 800 мест площадью 
3640 квадратных метров. Сейчас 
работы на этом пусковом объекте 
подходят к концу и он в ближай
шее время будет сдан в эксплуа
тацию. Таким образом, годовой 
план по жилищному строительст
ву коллективом управления будет 
выполнен.

Но чтобы освоить годовой план 
в суммарном выражении, обеспе
чить фронт работы на первые ме
сяцы будущего года, нам 
нужно сейчас форсировать строи
тельство таких объектов, как бан
но-прачечный комбинат, пункт 
скорой помощи, широкоэкранный 
кинотеатр, головные сооружения в 
поселке компрессорного завода.

В нашем управлении трудятся 
замечательные кадры строителей, 
которые несут сейчас предсъез
довскую вахту. Вместе с инжене
рами и техниками они прилагают 
немало усилий к тому, чтобы шц'- 
ре внедрять индустриальные ме
тоды ведения работ, повышать 
темпы и качество строительства, 
снижать себестоимость в сроки, 
предусмотренные планом, вводить 
объекты в эксплуатацию.

Замечательный пример трудо
вого энтузиазма показывает 
бригада каменщиков тов. Алексее
ва на строительстве широкоэкран
ного кинотеатра. Как правило,

сменные нормы выработки плот
ники из бригады тов. Тихонова. 
Примером в труде могут являться 
каменщики тт. Семенов, Волков, 
Реутов и многие другие. На строи
тельстве банно-прачечного комби
ната слаженно трудится бригада 
каменщиков тов. Коротченя. Их 
самоотверженный труд, как и 
труд многих других товарищей, 
лучшая гарантия того, что годо
вой план строительно-монтажных 
работ нашим управлением будет 
выполнен успешно.

Анализируя итоги хозяйствен
ной деятельности за десять меся
цев, можно с уверенностью ска
зать. что управление может рабо
тать лучше, выполнять большую 
по объему программу жилищного 
и культурно-бытового строитель
ства. Для этого необходимо упо
рядочить снабжение материалами 
и планирование строительно-мон
тажных работ.

Мне хочется особо остановиться 
на последнем вопросе —■ планиро
вании. В этом деле до послед
него времени по вине пла
нового отдела треста у нас царит 
полная неразбериха. Вот конкрет
ные примеры.

На протяжении десяти месяцев 
нам шесть раз меняли план по 
объему работ и по труду. 17 сен
тября выслали «последний» план 
по труду на четвертый квартал с 
объемом работ 4 900 тысяч руб
лей, а второго октября вносят кор
ректировку и определяют план в 
сумме 4.520 тысяч рублей.

Более возмутительный случай 
произошел с планом по снижению 
себестоимости на третий квартал. 
Сначала нам дали задание сни
зить себестоимость работ в тре
тьем квартале на 2,17 процента. 
Коллектив, боролся за этот пока
затель и добился его перевыпол
нения. Тогда в конце октября, то 
есть спустя месяц после оконча
ния квартала, трест вносит кор
рективы в план, по которому про
цент снижения себестоимости по
вышается до 2,8. В итоге вместо 
экономии, которую мы получили 
по первоначальному плану, у нас 
получился перерасход государст
венных средств в сумме 23 тыся
чи рублей.

Такое неправильное планирова
ние отражается на работе управ
ления, запутывает расчеты с 
Промбанком, не мобилизует кол
лектив на выполнение взятых им 
социалистических обязательств, а 
вносит дезорганизацию в работу.

Управляющий трестом тов. 
Корнилов должен навести порядок

Так трудится наша
В нашей бригаде работает 23 

молодых штукатура. Многие из 
членов бригады, несмотря на мо
лодость, вполне овладели слож
ным мастерством штукатура. 
Трое рабочих имеют уже шестой 
разряд, семеро — пятый.

Работаем мы в управлении 
№ 1 треста «Южгорстрой», но 
уже больше четырех месяцев уча
ствуем в строительстве камволь
ного комбината, которое ведет 
коллектив второго управления.

За это время мы провели ошту
катуривание первого и второго 
этажей прядильного корпуса меж
ду осями 5 и 16, оштукатурили 
откосы четвертого этажа, а с на
чала октября получили фронт 
работы на третьем этаже, где от
делали уже 13 пролетов.

Кроме того, мы провели за это 
время оштукатуривание четырех 
шлакоблочных домов для завода 
горношахтного оборудования.

Наш труд хорошо механизиро
ван. Уже давно применяем мы 
соплование не только при отделке 
фасадов, но и внутри помещений, 
везде, где это позволяют условия.

При работе в жилых домах 
обычно звено из трех—четырех 
человек наносит грунт. Один идет 
с соплом, два—три разравнивают 
нанесенный слой. За смену они

успевают обработать более 400 
квадратных метров поверхности.

Остальные парами работают на 
накрывке. В каждую пару мы ста
вим одного рабочего шестого или 
пятого разряда и одного—четвер
того. Работу они ведут одну. 
Внутри пары нет такого разделе
ния труда, чтобы, скажем, один 
обрабатывал потолок, другой — 
стену. Работу ведут одну, но 
спрашиваем мы больше со шту
катура высокой квалификации, 
который должен помогать товари
щу, учить его.

Каждая пара обрабатывает в 
смену по 40—45 квадратных 
метров-

Работали прежде на лесах. Это 
создавало серьезные затруднения, 
так как нас должны были обслужи
вать две бригады плотников. До
рого обходился и материал для 
лесов, особенно при работе в вы
соких цехах камвольного комбина
та. Много времени теряли штука
туры, ожидая пока плотники раз
берут леса и установят их на но
вом месте.

С июля применяем передвиж
ные инвентарные столики, кото
рые весят меньше, чем по ВО ки
лограммов, так что один человек 
легко и быстро может передви
гать их с места на место. Это со-

бригада 
здает большую экономию мате
риалов и рабочего времени.

Много в бригаде умелых, тру
долюбивых рабочих, знающих и 
любящих свое дело.

Заслуженным уважением кол
лектива пользуется штукатур ше
стого разряда И. Б. Лобкин, три 
года назад пришедший из армии. 
Он не только хорошо работает 
сам, но постоянно помогает брига
диру, подсказывает менее опыт
ным товарищам, а если нужно, и 
заменяет отсутствующего брига
дира.

Из армии же пришел в этом 
году А. П. Федотовский. Прежде 
он также работал в нашей брига
де и, демобилизовавшись, решил 
вернуться к старой профессии и к 
старым товарищам. Его работа 
отличается особенно высоким ка
чеством, его мы ставим обычно 
на самые ответственные участки.

Хочется также отметить посто
янно работающих в одной паре 
девушек Нину Санникову и Алек, 
сандру Селедчикову. Благодаря 
трудолюбию и настойчивости они 
быстро овладевают мастерством и 
скоро ни в чем не будут усту
пать самым опытным штукатурам.

Опозданий, прогулов в бригаде 
не было на протяжении двух лет. 
Лишь недавно, когда у нас поя-

члены этой бригады ежемесячно 
выполняют по полторы нормы при 
высоком качестве кладки. На 
180 и более процентов выполняют

в вопросах планирования.
Е. КОРНЕЙЧУК, 

начальник планового отдела 
УНР-766.

На пусковом объекте
Полным ходом идут отделочные работы на строительстве второ

го 40-квартирного дома по улице Сакко и Ванцетти, После того, 
как было подведено тепло, оживилась деятельность маляров. Сей
час малярные работы ведутся на всех пяти этажах. Их выполняют 
бригады Евгения Филькина и Екатерины Силиной, которые система
тически перевыполняют суточные производственные задания.

Коллектив строителей, которым руководит молодой мастер 
комсомолец Олег Кобец, сейчас несет предсъездовскую вахту. Он 
полон решимости закончить все работы на сооружении дома не 
позднее 15 ноября.

вились два «вых рабочих—одно
фамильцы Воробьевы, мы впервые 
узнали, что такое прогульщики.

Проспали. Опоздали. Приехали 
к обеду... Через две недели опять. 
Это возмутило всех. Члены брига
ды вместе беседовали с прогуль
щиками, вразумляли их, ездили к 
ним домой. С одним из них при
шлось расстаться, другой дал сло
во вести себя в коллективе как 
подобает. Ясно, что мы будем еле. 
дить за тем, сумеет ли он сдер
жать слово.

Очень мешает нам и то, что, 
работая на новом месте, мы факти
чески потеряли связь со своим 
коллективом и уже не участвуем 
в социалистическом соревновании 
между бригадами ни в первом, ни 
во втором управлении. В одном

управлении о нас, видимо, забыли, 
а в другом считают чужими.

Особенно неприятно было, ког
да перед Днем строителя никто не 
отметил ни одного штукатура из 
нашей бригады. А ведь бригада 
работала неплохо. Норму мы вы
полняли постоянно на 190—195 
процентов.

Штукатуры нашей бригады 
стремятся работать еще лучше, но 
они справедливо требуют, чтобы 
руководители стройуправления 
оказывали им больше внимания, 
чтобы о них не забывали.

Е. КОВАЛЕВ, 
бригадир штукатуров 

«Южгорстроя».
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Строители увиливают отС каждым днем увеличивается число жалоб на рабочих и служащих треста, живущих в домах, выстроенных управлением № 232.Огромное число недоделок, которые главный инженер управления тов. Барабанов торжественно обещает устранить в «ближайшее время» после сдачи каждого нового объекта, так и остаются неуст- раненными.Еще в 1955 году стройуправление № 232 сдало 40-квартирный дом по Ботанической улице. Сдало зимой, а первым же летом на балконах отпала вся штукатурка, разрушилась цементная стяжка. Яо строители и не думают исправлять дефекты. Не устранены и недоделки в отопительной системе, хотя состояние ее очень плохое. Можно сослаться, например, на квартиры тт. Белоглазовой и Горшковой, где зимой у жильцов буквально зуб на зуб не попадает. Даже специально приглашенная жилищно-коммунальным отделом пуско-наладочная группа сантехников не сумела исправить отопительную систему. Батареи в квартирах по-прежнему не нагреваются.Только за лето 1958 года произошло пять крупных аварий в наспех проложенной наружной линии водопровода. Все лето жители этого дома просидели без воды.Надо отметить, что все эти недоделки строители теперь даже не обещают исправить. Дом был сдан давно, денег нет...Во всех отношениях безобразно выглядит 60-квартирный дом в седьмом квартале, где также жи

вут строители нашего треста.Выстроили дом полтора года назад. В результате штурма сдавался он с массой всевозможных недоделок, которые согласно акта^ должны были быть устранены вскоре после сдачи. Тов. Барабанов опять обещал, заверял... В результате и сегодня сотни строителей живут здесь в совершенно нетерпимых условиях.Подходя к зданию, еще издали можно безошибочно определить, что дом сдавали халтурщики. Несколько беспорядочно натыканных в землю жалких прутиков, значащих в акте под термином «древонасаждение». Провалившийся асфальт с огромными дырами. Совершенно разрушен, ная вокруг всего здания отмостка и ни одного целого крыльца, причем крыльцо, ведущее в детский сад, разрушено настолько, что отдельные плиты валяются в стороне.Стены здания облицованы большими бетонными плитами, уложенными с зазорами в два-три сантиметра. О внешнем виде здания говорить не приходится: любая часть фасада выглядит как обвинительный акт. Но дело не только во внешнем впечатлении. Под плитами гуляет холодный воздух. Все углы в здании промерзают. В третьем подъезде есть квартиры, где фасадные стены покрываются изнутри1 инеем.Мерзнут жильцы и от того, что оконные коробки почти нигде не проконопачены. А там, где проконопачены нет слоя штукатурки, так что паклю давно порастаскали

На открытии школы-интерната28 октября на открытие школы- интерната, которая была недавно выстроена коллективом управления № 774, собралось много- гостей. Среди них строители 89 треста, передовики завода «Урал- электроаппарат», представители общественности Куйбышевского района. Их приветливо встречают маленькие хозяева этого замечательного здания. Гости обходят чистые просторные комнаты. Они хорошо оборудованы. Никелированные кровати, новые одеяла, подушки, салфетки — все это радует глаз.Начинается торжество. Начальник управления № 774 тов. Богу- севич рассказал о том, как строители возводили здание, призывал детей беречь все то, что сделано для них. Учащиеся благодарили строителей за прекрасный подарок.

Затем состоялось вручение Почетных грамот райкома КПСС и райисполкома. Их получили начальник управления тов. Богусе- вич, прораб тов. Плотников, начальник отделочного участка тов. Дмитриев, бригадир каменщиков тов. Якорев, столяр тов. Голомидов, бульдозерист тов. Гончаров и другие.Малярам Е. Анисихиной, А. Желудковой, каменщику И. Кривому объявлена благодарность.Коллектив управления награжден Почетной грамотой Куйбышевского райкома партии и райисполкома.Празднество закончилось художественным выступлением учащихся школы № 46.
М. БОБРОВ, 

председатель постройкома 
треста № 89.

Справедливо ли это?Вечером 29 октября я и мой товарищ по общежитию каменщик управления №' 235 Н. Н. Речкин направились во Дворец культуры им. Горького, чтобы в свободное от работы время позаниматься в читальном зале. Нам необходимо было получить некоторую литературу по истории КПСС, чтобы под- готовить-ся по теме, заданной нам в лесотехническом институте, где мы оба учимся заочно.Но каково же было наше удивление, когда работники Дворца культуры не пропустили нас в чи-

. тальный зал, мотивируя это тем, ' что во Дворце проводится молодежный вечер, посвященный 40-' летию ВЛКСМ. Все наши доводы о том, что мы идем в читальный зал, а не на вечер, остались безрезультатными. Так нам и не удалось в этот вечер позаниматься в читальном зале.Мы спрашиваем директора Дворца культуры тов. Лапшина — справедливо ли это?
А. БЕЛОВ, 

электромонтер управле
ния № 232.

Умей красиво одеватьсяНа днях в красном уголке общежития 33 треста по улице Студенческой, № 56 собралось много девушек и юношей. Они с большим интересом прослушали беседу работника Свердловского Дома моделей о том, как научиться красиво и скромно одеваться.Каждому беседа дала немало полезных практических советов о том, как надо подобрать ткань и сшить платье или костюм в со-

ответствии с особенностями фигуры, возраста, типа лица. Говоря о культуре платья, лектор остановился и .на внутренней культуре человека — на умении вести себя в театре, в рабочем коллективе, в кругу друзей.Беседа очень понравилась строителям. Они решили провести еще одну беседу на тему «Как научиться готовить обед».
Г. ЛЯХОВА, 

член бытсовета.

недоделокворобьи. Дымовые трубы также не оштукатурены и не побелены.Существуют точные указания комиссии госархстройконт- роля о ликвидации недоделок в 60-квартирном доме. Существуют обязательства самих строителей... Словом, есть все, кроме желания честно исправить брак.До сих цор речь шла об объектах, сданных стройуправлением № 232 больше года назад. А вот свежий брак. В июле 1958 года это управление сдало общежитие № 13 в седьмом квартале« На примере этого объекта ясно видно, что порочная практика приема зданий с недоделками порождает среди строителей полную безответственность.Достаточно взглянуть на длинный перечень недоделок по общежитию, где лишь против двух, далеко не самых важных, пунктов, стоит «выполнено».А ведь строители обещали выполнить все.До сих пор не закончен монтаж вентиляционной системы в сушильных камерах, нет вентиляции и в подвале. Не восстановлены разрушенные из-за аварии на водопроводе отмостки, крыльца и тротуары, хотя со времени аварии прошло уже два с половиной месяца.С водопроводных труб, проложенных вдоль стен подвала, течет, так как они не изолированы. Трубопроводы обратной линии отопления в подвале не укреплены. Вода течет в подвал и из окон, — так как полы приямков расположены на уровне подоконников.Создается странное положение, когда руководители треста не могут добиться, чтобы одно из наших стройуправлений ликвидировало брак в своей работе и этим создало нормальные условия для жизни своих товарищей по работе.
А. ФИЛАТОВ, 

главный инженер ЖКК 
треста № 33.
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В поход 
за экономиюКомсомольская организация строительно-монтажного управления № 3 треста «Уралтрансспец- строй» создана всего несколько месяцев назад и объединяет немногим более 20 человек. Но ее деятельность уже начинают ощущать на стройке.Комсомольцы взяли на себя инициативу по выпуску сатирических листков, начали поход за экономию материалов. Инициатором этого дела явилась группа комсомольцев из пяти человек, где групкомсоргом землекоп Лена Штабель. Девушки работают сейчас на строительстве жилых домов .на улице Плеханова. Им неоднажды приходилось наблюдать, как бульдозер закапывает лесоматериал или как бьют при выгрузке кирпич. Сейчас такое случается все реже. ^рмсомольЦй сообщают о подобных безобразиях мастеру участка или прорабу, требуют от бульдозеристов бережного отношения к народному доб- РУ.А сейчас у них есть в этом деле сильный помощник — сатирическая «молния». Перез нее они будут сообщать о всех случаях проявления бесхозяйственности. Землекопы Нина Веселова, Валя Мелкозерова и другие уже подготовили материал- для выпуска «молнии».

А. ШМЕЛЕВА.

ТОВАРИЩИ СТРОИТЕЛИ!
68 Подписывайтесь на газету та
В «СВЕРДЛОВСКИЙ СТРОИТЕЛЬ» §8
та Она освещает жизнь и деятельность всех подразде- 

лений управления «Свердловскгорстрой», расска- 
зывает об опыте строителей нашего коллектива, а 
также других городов нашей страны. кХ*

Ы Подписка на газету принимается уполномочен-
68 ными в стройуправлениях и на предприятиях, а так- та 
та же в почтовых отделениях.

Подписная плата на год—16 рублей, на полго- 
да — 8 рублей.

Интересный семинар24 дня продолжался семинар' для работников строек и предприятий стройматериалов Свердловского совнархоза, связанных с техническим обучением кадров, организованный институтом технического обучения рабочих.Были прочитаны циклы лекций на темы: «Наука и техника в строительстве», «Экономика и планирование строительного производства», «Организация производства и техническое нормирование строительных работ» и т. д.Большую пользу принесли слушателям курсы лекций «Основы педагогики и методики преподавания» (читал преподаватель Уральского госуниверситета А. М. Сушков) и «Методика и организация технического обучения кадров на строительных предприятиях» (читали работник совнархоза Д. X. Либерман и старший преподаватель института Е. А. Лысенко).Участники семинара совершили экскурсию в Первоуральск, где ознакомились с опытом крупнопанельного строительства, побывали на показательном строительстве в 25 квартале Свердловска«Особенно большое впечатление на всех произвела организация производственного обучения рабочих на Уралмаше. Участники се-

минара' обошли цехи завода, при каждом из которых есть своя аудитория, подробно ознакомились с работой учебного комбината. Многое из увиденного, конечно, будет использовано при техническом обучении строителей.Для закрепления знаний по методике преподавания участники семинара самостоятельно прорецензировали открытый урок по техническому обучению мастеров общестроительных работ, который давал преподаватель строительного факультета Уральского политехнического института В. Ф. Яресько.Семинар кончен, по связь с институтом не прерывается. Каждый из участнике® семинара должен проверить состояние технического обучения рабочих в одном из строительных трестов и к 20 ноября представить в институт отчет.Инженер треста «Южгорстрой» тов. Захарова проверит постановку этого дела в «Уралтрансспец- строе», инженер треста № 89 тон. Рослов — в автотранспортном тресте, инженер треста «Огрой- деталь-70» тов. Гордон — в тресте № 89.
А. КАЗАНЦЕВ, инженер произ

водственно-технического отдела 
управления «Отделстрой» 

треста № 33.

По следам наших выступлений
«ХАЛТУРЩИКАМ - ЗАРАБОТОК, 
КАДРОВЫМ РАБОЧИМ— ПРОСТОЙ»Так называлась статья, напечатанная в газете № 101. В ответ на запрос редакции заведующий отделом труда и зарплаты Свердловского областного комитета профсоюза рабочих строительства и промышленности стройматериалов тов. Коновалов сообщил, что членом обкома профсоюза тов. Коган проведена проверка мате-

риала газеты. Факты подтвердились. Применение труда «халтурщиков» практиковалось в большинстве управлений треста «Жил- строй». Вопрос этот обсуждался на производственном совещании треста. Приняты меры к недопущению повторения таких нарушений.
Проводится подписка на

«БЮЛЛЕТЕНЬ ТЕХНИЧЕСКОЙ 
ИНФОРМАЦИИ»

(ПО СТРОИТЕЛЬСТВУ)
ГЛАВЛЕНИНГРАДСТРОЯ 

на 1959 год.В журнале широко освещается передовой опыт ленинградских строителей в области жилищного, гражданского и культу рно-бытового строительства, применения прогрессивных конструкций, сборного и напряженно-армированного железобетона, новых методов производства и комплексной механизации. В журнале помещается большое количество фотоснимков и чертежей.Подписаться на журнал можно в «Союзпечати», во всех почтовых отделениях или через организаторов подписки.В каталоге «Союзпечати» наш журнал помещен на стр. 52 
(№ 171).

Подписная цена на 12 месяцев — 48 рублей, цена одного номера—4 рубля.
Редакция журнала.
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ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ СТРОИТЕЛЕЙ ИМ. ГОРЬКОГО проводит запись
В секцию кинолюбителей по специальностям: операторы, 
режиссеры, лаборанты, радиотехники.В секцию принимаются учащиеся 9—10 классов, дети, родители которых работают на строительстве.Запись производится по понедельникам И четвергам с 7 до 9 часов вечера во Дворце культуры, комната № 5.

Заместитель редактора А. ШЕМЕТИЛО.

Газета выходит по понедельникам, 
средам и пятницам.

Адрес редакции: Первомайская, 60, коми. 12 и 15, тел. Д1-33-45.

Твггаграфия изд-ва «Уральский рабочий«, Свердловск, ул. им. Леииав, 49.
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